



Marseille, le 29 Janvier 2024

Communiqué

CGT PJJ Sud-Est

Par cette communication, notre intention est de vous informer sur le fonctionnement de la CGT PJJ Sud-Est, mais également sur les raisons qui motivent nos actions et nos décisions.

Le syndicalisme est né de la volonté des salariés de défendre leurs intérêts, qu'ils soient individuels ou collectifs, mais également de participer à la transformation de la société par l'acquis de droits et de garanties sociales. A la CGT PJJ, nous sommes convaincus de l'utilité et de l'importance de la présence des syndicats.

La CGT PJJ se veut être un contre-pouvoir face à l'Administration et être force de proposition dans les instances de dialogue social.

Nous défendons une fonction publique de qualité et des moyens pour que chaque professionnel puisse mener ses missions dans les meilleures conditions.

Pour la CGT PJJ, il s'agit de mettre l'humain au cœur des préoccupations.

La CGT PJJ vient régulièrement à la rencontre des agents au sein des services, dans le cadre de campagnes d'affichage ou d'heures mensuelles d'informations syndicales (HMI). C'est de cette manière que nous venons vérifier au plus près la réalité des conditions de travail et nous assurer que les droits des professionnels sont respectés.

La CGT PJJ se veut un syndicat de lutte concernant les questions de : la santé et la sécurité au travail, les droits, le respect des procédures, les moyens qui garantissent un bien-être au travail.

Ces luttes peuvent parfois amener les membres dirigeants à prendre des décisions fortes, lesquelles peuvent faire débat au sein même de notre organisation. Le principe de démocratie reste toutefois une priorité pour notre organisation syndicale.

La CGT PJJ Sud-Est ne cautionnera jamais la souffrance des agents au travail et continuera de lutter à vos côtés !!

Soyez assurés que nous serons toujours présents pour garantir les meilleures conditions de travail et accompagner tous les agents dans leurs difficultés.